

**Unterschiede zwischen der Entrückung und der sichtbaren
Wiederkunft Jesu**

Entrückung der Gemeinde	Sichtbare Wiederkunft Jesu
Christus holt die Seinen überraschend zu sich.	Die Wiederkunft steht in einem Zusammenhang mit den Ereignissen um Israel. Außerdem wird sie durch kosmische Erschütterungen angekündigt.
Die erretteten Toten werden bei der Entrückung zuerst auferstehen.	Die Märtyrer der Trübsalszeit werden nach der Wiederkunft auferstehen.
Christus selbst wird kommen, um die Seinen zu holen.	Die Engel werden die Auserwählten von den vier Himmelsrichtungen versammeln.
Die Gemeinde wird dem Herrn in den Wolken entgegengerückt und mit ihm vereint.	Christus wird mit den Wolken sichtbar für alle Menschen kommen.
Die Vereinigung mit dem Herrn findet im Luftraum statt.	Christus wird seine Füße auf den Ölberg setzen.
Christus holt die Seinen von der Erde zu sich.	Christus kommt mit den Seinen zurück auf die Erde.
Die Entrückung findet in Bruchteilen von Sekunden statt.	Die Wiederkunft Jesu ist für die Menschheit ein nachhaltiges und erschütterndes Ereignis.
Die Gemeinde wird vor dem Richterstuhl Christi erscheinen und vollendet.	Israel wird gerettet und die Völker gerichtet werden.

Im I
ihne
kun

a) D
In M
ten.
der
Mk.
mass
Ause
Ause
Sam
Trüb
den r
te od
etc.).
Auser
Entrü
eignis

Die G
erwäh
wird g
gebrau
siasglä
dern e
der be
(Rö. 1
Auser
lichen
rettung
27,12-
Israel a
12 u. 14
die mit